

NGO

Kanit Samapta Polsek Takokak Amankan Pasar: Komitmen Polres Cianjur untuk "Ketertiban Umum"

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Feb 20, 2024 - 21:48



Polres Cianjur Polda Jabar - Sebagai langkah dalam menjaga ketertiban umum, Kanit Samapta Polsek Takokak IPDA R. Kurnia Gumelar dari Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengamanan pasar. Kegiatan tersebut bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya aktivitas perdagangan di pasar, yang merupakan salah satu pusat kegiatan ekonomi masyarakat.

Dalam pengamanan tersebut, Kanit Samapta Polsek Takokak secara proaktif melakukan penjagaan serta patroli di sekitar area pasar. Langkah ini diambil guna mencegah potensi gangguan keamanan dan memastikan kegiatan jual beli berlangsung dengan lancar dan aman.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan oleh Kapolsek Takokak AKP Deden Dang Diki, menegaskan pentingnya kehadiran kepolisian dalam menjaga ketertiban pasar. "Kami mengapresiasi upaya Kanit Samapta Polsek Takokak dalam memberikan perlindungan serta rasa aman kepada masyarakat yang beraktivitas di pasar. Pengamanan ini merupakan bagian dari komitmen kami dalam memastikan keamanan dan ketertiban umum," ujar beliau.

Pengamanan pasar merupakan upaya preventif dalam mencegah gangguan keamanan yang dapat terjadi di lingkungan perdagangan. Melalui kehadiran anggota kepolisian, diharapkan para pedagang dan pengunjung pasar merasa lebih tenang dan terhindar dari potensi tindak kejahatan.

Kegiatan ini tidak hanya mencakup aspek pengamanan fisik, tetapi juga sebagai bentuk pendekatan positif kepolisian terhadap masyarakat. Diharapkan, kehadiran dan keterlibatan aktif kepolisian dalam pengamanan pasar dapat memberikan rasa aman bagi para pedagang dan pengunjung, serta menciptakan lingkungan yang kondusif untuk kegiatan ekonomi masyarakat. Di akhir kegiatan, Kapolsek Takokak beserta anggota kepolisian memberikan apresiasi kepada semua pihak yang telah mendukung upaya pengamanan, serta menyatakan komitmen untuk terus menjaga keamanan di sekitar pasar.